
 ACTA N° 411 
 

El día 29 de marzo de 2021 y siendo las 15:00hs, se reúnen por videoconferencia los siguientes 

miembros de Comisión Directiva de AGD: Granato Florencia, Watson Santiago, Moyetta Adriana, 

Horacio Mouguelar y Carrara Valeria. 

Los temas tratados, fueron los siguientes: 

 

1 Presupuestos para compra CPU nueva 

2 Convenio Good Game 

3 Solicitud de Subsidio 

4 Servicio emergencia sede 

5 Arreglos edificio AGD 

6 Barbijos 

7 Sec de Comunicación 

8 Empleada AGD encargada de mantenimiento y limpieza 

9 Murales 

10 Órdenes de compra comercios 

 

1)- Se analizan los tres presupuestos para la compra de una CPU nueva. Se acuerda adquirirlo en 
comercio con menor costo total  que presentó  y se encomienda solicitarle algún certificado de 
legitimidad de lo adquirido (por antecedentes del comercio que un miembro del CD comenta). Se 
aprueba.- 
2)- Se lee la propuesta de Convenio con la empresa Good Game. Se propone que el comercio 
agregue al convenio el servicio de reparación. Se aprueba.- 
3)- Se recepta una solicitud de Subsidio por nacimiento. Se aprueba.- 
4)- Se analiza el presupuesto de Amor y Paz como área protegida. Se decide solicitar presupuestos 
a otras empresas.- 
5)- Se propone, para llevar adelante los arreglos de la humedad en la oficina de administración, 
solicitar presupuesto a Miguel Ruiz y que él realice el trabajo con la supervisión de un arquitecto 
de confianza, quien determinará el tratamiento a dar al problema buscando darle una solución. 
Se aprueba.- 
6)- Se termina de organizar la distribución que se realizará de los barbijos: la misma será durante 
una semana, con protocolo, en el salón grande de la sede. Se aprueba.- 
7)- Se analizan alternativas respecto del programa radial o segmento radial que tendría AGD en 

Radio Universidad. Se avanza en la elaboración de una propuesta definitiva.- 

8)- Se analiza la situación de Nilda, quien se desempeña en el área de mantenimiento y limpieza 

de AGD. La idea es que ella pueda acceder a la jubilación de la mejor manera para ella, vista su 

edad. Luego, podrá pensarse en qué resolución dar a la limpieza y mantenimiento de la sede.- 

9)- Respecto de los murales exteriores en sede de AGD, se lee lo presentado por uno de los 

muralistas, que presupuesta entre 20 y 25 mil pesos su trabajo para mantener y recuperar los 



mismos, a lo que deben agregarse materiales. Se queda a la espera de la respuesta de le otre 

muralista.- 

10)- En virtud de la pandemia y los cuidados de la salud de todes, se analizan alternativas para 

expedir las órdenes de compra que utilizan algunes de nuestres afiliades. Se decide que las 

empleadas administrativas de AGD se comuniquen con los comercios para ver la posibilidad de 

evitar la impresión de órdenes (cuya entrega requiere el contacto presencial) y que ese 

procedimiento pueda ser realizado, por ejemplo, vía correo electrónico. 

 

 
Sin más temas a tratar, a las 16:30 se da por concluida la reunión. 


